



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA  
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

**NOTA DE PRENSA N° 41- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.**

**Instalarán vivero forestal en Lullapuquio, distrito de Chetilla**

Representantes de la Agencia Agraria Cajamarca y del Gobierno Regional, se reunieron este 10 de junio con socios de la Cooperativa Lullapuquio, perteneciente al distrito cajamarquino de Chetilla; esto con el fin de anunciar la instalación de un vivero forestal y recoger las necesidades de los cooperativistas para implementar acciones futuras.

Nicanor Huaripata Colorado, director de la Agencia Agraria Cajamarca y Víctor Herrera Acosta, representante del Gobierno Regional, coincidieron también con el alcalde de Chetilla, Israel Mendoza Tomay y el residente de la cooperativa Lullapuquio, Nicolás Gonzales Ramos, durante las celebraciones adelantadas por el Día del Padre y Día del Campesino, respectivamente.

Nicanor Huaripata, anunció que a fines de este mes se instalará un vivero de pino y especies nativas en áreas de la cooperativa, al tiempo que se comprometió en darles charlas de capacitación a todos los comuneros de la zona en temas relacionados a métodos y técnicas para desarrollar el uso adecuado del vivero.

También resaltó la presencia regional en dicho caserío, mediante la ejecución del proyecto de cultivos andinos para apoyar con fuerza a la agricultura y ganadería que son prioridad en esta gestión.

"Los técnicos de la institución saldrán al campo donde se desarrollan los proyectos, y compartir sus conocimientos con los productores", manifestó.

A su turno, Víctor Herrera Acosta, representante del gobierno regional, manifestó que se está haciendo un gran esfuerzo para sentar bases sólidas del nuevo modelo de desarrollo, que ya vienen acortando brechas en educación, transportes, agricultura y otros actores.

Por su parte, Nicolás Gonzales Ramos, presidente de la Cooperativa Lullapuquio, que integra a unos 60 socios, hizo un

**pedido al gobierno regional para que a través de sus autoridades y funcionarios apoyen al mejoramiento de su trocha carrozable para sacar sus productos a los mercados de Cajamarca, puesto que hay una gran producción agrícola y ganadera.**

Se agradece su difusión Cajamarca, Miércoles 11 de Junio del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE  
AGRICULTURA  
COMUNICACIONES Y RR.